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Поздравляем! 
Уважаемые работники дорожного хозяйства! 
Поздравляем вас с профессиональным праздником - Днем 

работников дорожного хозяйства! 
В нашей жизни все связано с дорогами. Без них не было бы 

множества вещей, давно уже ставших для нас привычными. И 
сама жизнь явно была бы другой. 

Но дороги у нас, к счастью, есть. И они являются важным 
звеном в производственной структуре и экономике, позволяют 
поддерживать межхозяйственные связи и решать сложные соци
альные проблемы. От эффективности служб дорожного хозяй
ства зависит не только стабильность работы предприятий Маг
нитки, но и настроение многих тысяч ее жителей. 

С каждым годом облик наших городских и окрестных автома
гистралей меняется в лучшую сторону. Немало для этого дела
ет коллектив ЗАО «Южуралавтобан». В канун профессиональ
ного праздника дорожников они сдали в эксплуатацию очеред
ной участок объездной дороги вокруг Магнитогорска. 

Искренняя благодарность всем, кто вносит свой трудовой 
вклад в строительство новых километров современных каче
ственных автодорог. Успехов вам и здоровья! Счастья и благо
получия вашим семьям! 

Виктор РАШНИКОВ, 
генеральный директор ОАО «ММК». 

Курултай депутатов 
Совместное освоение территории вокруг озера Бан
ное, где располагается санаторно-курортная зона ОАО 
« М М К » и ведется строительство нового горнолыж
ного центра, стало одной из основных тем рабочей 
встречи депутатов городского Собрания с депутата
ми Государственного Собрания Башкортостана. 

Законодателей из Башкирии заинтересовали также опыт Маг
нитогорского металлургического комбината по внедрению при
родоохранных технологий и нормотворческая деятельность Гор
собрания в сфере охраны окружающей среды. 

По итогам совещания принято решение подготовить и подпи
сать соглашение о сотрудничестве между Государственным Со
бранием - Курултаем - Республики Башкортостан и Магнито
горским городским Собранием депутатов. 

Владислав КРАШЕНИННИКОВ. 

Приоритет России 
Целенаправленная переориентировка на внутренний 
рынок, пусть пока и небольшая, наблюдается в струк
туре сбыта металлопродукции М М К . 

В последние месяцы отечественному потребителю направля
ется уже больше половины магнитогорского металла. В минув
шем сентябре, например, экспортная доля металлопродукции с 
маркой «ММК» составила 47,8 процента - 406995 тонн из 
851975. Для сравнения: за девять месяцев нынешнего года на 
экспорт ушло 53,1 процента, за аналогичный период прошлого 
года - 56,9 процента. 

Поставки на внутренний рынок во многом возросли за счет 
введения в строй реверсивного двухклетевого стана и агрегата 
непрерывного горячего цинкования. Кстати, производство оцин
кованного листа на ММК за девять месяцев этого года увеличи
лось примерно в четыре раза. 

Владислав ЛЕОНЕНКО. 

Автошоу в гости к нам 
Визит представителей сразу нескольких знаменитых 
а в т о м о б и л ь н ы х ф и р м - « В о л ь в о » , « М и ц у б и с и » , 
« Ш е в р о л е - Н и в а » , «Ауди» , « Ш к о д а » , « Н и с с а н » , 
«Фольксваген», «Форд», «БМВ» - ожидается в бли
жайшее время в Магнитогорск. 

С 23 по 26 октября в нашем городе пройдет III межрегио
нальная выставка «Авто-Маг-2003. Бензоколонка. Грузовик», 
где свои экспозиции представят десятки предприятий из разных 
городов - Москвы, Екатеринбурга, Калуги, Набережных Чел
нов, Челябинска, Миасса, Магнитогорска. 

Вторую выставку «Авто-Маг», прошедшую в сентябре 2002 
года в Легкоатлетическом манеже, посетило более 15 тысяч че
ловек. 

Высокий уровень проведения выставки, в которой принима
ют участие как предприятия - изготовители автомобилей, авто
мобильной техники, автозапчастей, автокосметики, комплекту
ющих, инструментов и оборудования, охранных систем, так и 
фирмы дорожного и гаражного сервиса, технического обслужи
вания, позволил ей приобрести статус межрегиональной. 

Владислав СУББОТИН. 

Как аукнется... 
Жара на улице или похолодание-«красному петуху» 
все нипочем. Подтверждение тому - случаи пожаров 
за последние дни. 

Чуть было не обернулось крупной потерей благое дело - ус
тановка новых ворот в гараже «Дружба». Из-за нарушения пра
вил при сварочных работах загорелась ветошь. Пожар, к счас
тью, удалось вовремя затушить. 

Вместе с отопительным сезоном в садах открылся счет «печ
ным» пожарам. Неправильный обогрев привел к возгоранию в 
товариществе «Горняк», а неисправность дымохода стала при
чиной пожара в коллективном саду «Строитель-6». 

В городе тем временем не стихает волна автопожаров. Проис
ходят они преимущественно из-за короткого замыкания. Так, на 
ул. Октябрьской полностью уничтожен огнем автомобиль 
«Нива», в переулке Спартаковском поврежден «ВАЗ-2102», по 
ул. Енисейской-«ВАЗ-2106». 

Альфия ВАЛЕЕВА, 
инспектор ПЧ-20. 

РЕКЛАМА 

Пресс-секретарь 
генерального 
Информационное поле Елены Азовцевой 

Назначение на должность 
пресс-секретаря было неожи
данным как для нее самой, так 
и для коллег и знакомых, хотя 
многие из них теперь призна
ют этот выбор вполне логич
ным и закономерным. 

- Конечно, к этому назначе
нию отнеслась неоднозначно, 
- рассказывает Елена Влади
мировна. - А как еще можно 
относиться к смене места ра
боты , тем б о л е е 
сферы деятельнос
ти? Б е з у с л о в н о , 
переживала, вполне 
отдавая себе отчет, 
какая огромная от
ветственность на 
меня л о ж и т с я : 
справлюсь ли? Да 
и прежняя работа -
с конкретными це
лями, измеряемы
ми результатами, 
з а м е ч а т е л ь н ы м 
коллективом -
вполне устраивала. 
С другой стороны, понимала, 
что это доверие руководства 
комбината, а для меня самой на 
новом месте открываются но
вые перспективы, новое поле 
деятельности. 

- Раньше вы сталкива
лись с работой журналистов? 

- Только в качестве читате
ля, телезрителя, радиослуша
теля - словом, потребителя 
журналистского «продукта». 
Так что работа в новой ипос
таси для меня началась с изу
чения множества средств мас
совой информации, их правил 
и законов «игры». Первое оч
ное знакомство со столичны
ми журналистами произошло 
на организованном нами пресс-
туре во время празднования 
Дня металлурга-2003. Оказа
лось, что с журналистами могу 
говорить на одном языке: не 
люблю небрежности в форму
лировках и цифрах, деловая 
пресса также ценит точность. 
Достоверность и объектив
ность в изложении информа
ции - здесь наши интересы 
также совпали. Помогают зна
ние бизнес-процессов и пре-

Ее главный 
принцип: 
удовлетворить 
интерес 
журналистов 
и при этом 
не навредить 
имиджу 
предприятия 

жний опыт работы. Но учиться 
еще придется многому, процесс 
«научения» идет каждый день -
учусь читать «по диагонали» и 
между строк, к примеру. Очень 
много «входящей» информации, 
ведь нужно быть готовой отве
тить на любой вопрос журнали
стов относительно деятельнос
ти и генерального директора, и 
комбината, соблюсти и право 
СМИ на информацию, и инте

ресы ММК. 
- Как , на ваш 

взгляд, освещается 
деятельность ОАО 
«ММК» в средствах 
массовой информа
ции? 

- Общий фон мате
риалов вполне дос
тойный - положи
т е л ь н о - н е й т р а л ь 
ный, как говорят 
аналитики, и доста
точно насыщенный, 
что вполне отражает 
проводимую комби

натом взвешенную информаци
онную политику. Бывает, встре
чаются «желтоватые» или кем-
то заказанные публикации - это 
к вопросу о беспристрастности 
и объективности. Но у серьез
ного читателя такие материалы 
доверия не вызывают, посколь
ку значение ММК в жизни го
рода, области, да и страны в це
лом, сомнению не подлежит. 

- В ваши должностные обя
занности входит освещение 
деятельности Виктора Фи
липповича Рашникова. Что 
вы скажете о популярности 
генерального директора сре
ди СМИ? 

- Оценка популярности, пуб
личности, значимости, профес
сионализма российских менедже
ров периодически проводится 
различными рейтинговыми аген
тствами. Имя Виктора Рашнико
ва всегда занимает достойное ме
сто в этих рейтингах, что вполне 
логично, ведь результаты дея
тельности ОАО «ММК», руко
водимого им на протяжении пос
ледних лет, говорят сами за себя. 
Так что вниманием со стороны 
СМИ Виктор Филиппович не об

делен. Единственное, хочется, 
чтобы это внимание не ограни
чивалось обзорами производ
ственной и финансовой деятель
ности ОАО «ММК». Виктор 
Филиппович - человек много
гранный, компетентный во мно
гих вопросах, каким и должен 
быть руководитель такого вы
сокого ранга. Для него очевид
ны проблемы российских метал-
лопроизводителей. Его профес
сионализма достаточно, чтобы 
давать комментарии по пробле
мам самого высокого уровня: 
что нас ожидает, какие открыва
ются возможности и преимуще
ства, какие риски могут ожидать 
комбинат и всю металлургичес
кую отрасль. Кроме того, Вик
тор Филиппович-депутат Зако
нодательного собрания Челя
бинской области, президент со
юза промышленников и пред
принимателей нашего региона, 
президент клуба лучших менед
жеров России. В разработке 
многих важных экономических, 
социальных, хозяйственных воп
росов он участвует как руково
дитель, специалист и политик. И 
я считаю вполне логичным, если 
будет освещаться шире эта сто
рона деятельности генерально
го директора. 

-Формирование имиджа ге
нерального директора также 
входит в компетенцию пресс-
секретаря? 

- Виктор Филиппович - лич
ность состоявшаяся, имидж его 
давно сложился. Задача моя и 
моих коллег - дополнить этот 
имидж новыми чертами, не на
рушив целостности. 

- Всем понятно, что пресс-
секретарь - связующее звено 
между руководителем и жур
налистами. В ваши обязанно
сти входят выступления перед 
СМИ от лица генерального 
директора ОАО «ММК», озву
чивание его заявлений, ком
ментарий к его действиям. Не 
означает ли это, что отныне 
сам Виктор Филиппович ста
нет для журналистов недосту
пен? 

- Совсем необязательно. Наше 
акционерное общество информа

ционно прозрачное, открытое 
предприятие. И появление дол
жности пресс-секретаря будет 
способствовать этой открытости. 
Моя задача в том, чтобы повы
сить оперативность ответов на 
вопросы журналистов, а если 
есть необходимость и того тре
бует «повестка дня», то и орга
низовать их встречу с генераль
ным директором. А что, в после
днее время Виктор Филиппович 
стал менее доступен, чем рань
ше? По-моему, совсем наоборот. 

- Какие еще задачи вы ста
вите перед собой на ближай
шее время? 

- Прежде всего - совершен
ствование системы обмена ин
формацией как внутри ММК, 
так и вовне. Сегодня никто не 
будет отрицать з н а ч и м о с т и 
средств массовой информации в 
нашей жизни. Ими формирует
ся общественное мнение. Зачас
тую от расставленных журнали
стами акцентов зависят прини
маемые решения, успешность 
бизнеса. Поэтому очень важно, 

• чтобы исходящая от ОАО 
«ММК» информация отлича
лась четкостью и оперативнос
тью. То, что мы должны быть 
готовы к любому вопросу жур
налистов, - безусловно. Но я 
считаю, важно так выстроить ин
формационную политику, чтобы 
вопросов после наших заявлений 
уже не оставалось, чтобы у жур
налистов не было поводов интер
претировать или домысливать 
факты. При этом информация 
должна быть не только исчерпы
вающей, но и максимально объек
тивной. Также хочется не дого
нять, а опережать события, или 
хотя бы идти с ними в ногу, дру
гими словами, писать не о том, 
что произошло вчера, а о том, 
что случится завтра. Это тоже 
позволит нам избежать журна
листских «фантазий». Удовлет
ворить интерес журналистов и 
при этом не навредить предпри
ятию, его имиджу - вот, пожа
луй, главный принцип, которым 
д о л ж е н руководствоваться 
пресс-секретарь. 

Беседовала 
Рита ДАВЛ ЕТШИНА. 

Из досье «ММ» 
Елена АЗОВЦБВА - пресс-секретарь аппарата 
генерального директора ОАО «ММК». 
На комбинате трудится с 1987 года 
после окончания Магнитогорского 
горно-металлургического института. 
Второе высшее образование получила 
в Уральской академии государственной службы 
- менеджер-экономист. 

Не расстанусь с комсомолом... 
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Накануне 85-летия ВЛКСМ в кон
ференц-зале управления обществен
ных связей городской администрации 
состоялась встреча лидеров комсомо
ла прежних лет с руководителями 
общественных организаций и движе

ний дней нынешних. «Круглый стол» 
открыл председатель отделения бла
готворительного фонда «Будущее 
Отечества» имени В. Поляничко Вик
тор Смеющее: 

- Всесоюзный Ленинский Комму

нистический Союз Молодежи был 
самой массовой молодежной органи
зацией, внесшей огромный вклад не 
только в воспитание молодежи, но и 
практическими делами доказавшей 
свою эффективность. Пример тому 
- наша Магнитка. Школу комсомола 
прошли тысячи людей, которые и се
годня живут по принципам чести и 
высокой морали. 

В. Смеющее отметил, что идея 
празднования 85-летия комсомола 
нашла поддержку в Законодательном 
собрании Челябинской области и в ад
министрации Магнитогорска. Лозунг 
прежних времен - «Жить на Магнит
ке, работать на Магнитке - значит 
быть впереди» - сегодня как никогда 
актуален, потому что повсеместно 
идет процесс создания различных мо
лодежных организаций и, как и преж
де, у молодежи Магнитки есть хоро
ший повод быть застрельщиками 
этого процесса. 

Председатель комитета по делам 
молодежи городской администрации 

А. Чекалин за «круглым столом» со
общил, что если пять лет назад в го
роде было 30 молодежных организа
ций и движений, то теперь их уже 54 -
самого разного направления: от обще
ственной организации «Славяне» до 
мотоклуба «Ночные волки». Городс
кое Собрание депутатов утвердило 
программу «Молодежь Магнитки», в 
рамках которой работает комитет по 
делам молодежи. 

Активная жизненная позиция, пат
риотизм, интернационализм - каче
ства, которые сегодня очень нужны 
молодым. А в школах нет обществен
ных детских организаций, в которых и 
начинается процесс воспитания граж
данина и патриота. Даже скауты, при 
всех их успехах, - все-таки внешколь
ная организация и работает на базе 
детского клуба. 

Участники «круглого стола» согла
сились с мнением В. Смеющева: при
шло время создавать городскую мо
лодежную организацию. 

Лидия ЛОЗОВАЯ. 

Ц е н ы , у т в е р ж д е н н ы е с 1 о к т я б р я , н а э н е р г о р е с у р с ы , 
п о с т а в л я е м ы е о т т р у б о п р о в о д н ы х с е т е й 
О А О « М М К » д л я с т о р о н н и х п р е д п р и я т и й 

Наименование продукции Ед. изм. Цена без НДС, 
руб./ед. 

тепловая энергия 
горячая вода Гкал 388,47 
пар Гкал 185,0 

газообразное топливо 
газ природный • тыс. м 3 943,2 
газ коксовый тыс. м 3 355,0 
услуги по транспортировке 
природного газа по сетям 
ОАО «ММК» тыс. м 3 9,0 

продукты раздел, воздуха и сж. воздух 
кислород тыс. м 3 1300,0 
воздух тыс. м 3 114,0 

вода 
техническая тыс. м 3 245,0 
питьевая тыс. м 3 26800,0 
фекальная тыс. м 3 17250,0 
ХОВ тонн 15,8 

А Н О « М С Ч А Г и О А О « М М К » 

эстетическая хирургия 
• коррекция врожденных 

и приобретенных дефектов ушных 
раковин; 

• коррекция посттравматических 
и послеоперационных рубцов; 

• пластика нижних 
и верхних век; 

• дермабразия (шлифовка кожи); 
• удаление доброкачественных 

образований кожи; 
• изменение формы и размеров 

носа, коррекция посттравматичес
ких дефектов носа 

Хирург-косметолог 
БАШМАШИНОВ Сергей Павлович 

с 12.00 до 15.00. 

1 С ? Л « ? Ц > и П Ж.^¥ • 

Жители области могут оформить 
полис по адресам: 

* п 

АНО «МСЧ АГ и ОАО «ММК» 
предлагает услуги прачечной для организаций: 

• качественная стирка белья, 
• импортное оборудование, 
• современные технологии. 

Любые объемы, 
быстро, недорого. 

Телефон 29-28-96. Ул. Набережная, 18 
(за терапевтическим корпусом). 

Понедельник - пятница с 8,00 до 17,00. 

Вниманию горожан! 
Прививка поможет сохранить здоровье в период эпидемии. 

Аптеки МСЧ АГ и ОАО «ММК» 
предлагают высокоэффективную 

вакцину против гриппа. 
Оплата по социальным карточкам. 

с. Агаповка, ул.Школьная, 52, тел.(8-240) 2-08-91; 
Бреды, ул. Гербанова, 54; 
Межозерный, м-н «Стрелец», здание автовокзала, 

тел. (8-243) 3-12-55; 
с. Кизильское, пер. Мостовой, 8, м-н «Универсальный»; 
с. Фершампенуаз, пер. Кооперативный, 12, 

тел. (8-257)2-21-91; 
г. Южноуральск, ул. Спортивная, 13, 

тел.: (8-35134} 5-60-64, 5-53-51; 
г. Карталы, ул. Монтажников, 2; 
с. Варна (Варненский район), ул. Октябрьская, 154; 
с. Уйское, ул. Российская, 1; 
п. Увельский, ул. Октябрьская, 3; 
с. Кичигино, Кичигинский ремонтный завод; 
п. Красногорский, ул. Ленина, 15; 
г. Кыштым, ул. Советская, 5 

(кыштымская типография «Граф»); 
г. Троицк, ул. Гагарина, 45, тел. (8-35163) 7-08-73. 

Для оформления полиса необходимы копии 
следующий документов: 

J паспорт гражданина РФ (собственника и страхователя); 
^водительское у д о с т о в е р е н и е (каждого допущенного 

к управлению); 
^ д о в е р е н н о с т ь на право управления ТС (каждого 

допущенного к управлению); 
а паспорт транспортного средства или свидетельство 

о регистрации транспортного средства . 
Консультацию по всем вопросам, связанным 

с обязательным страхованием автогражданской 
ответственности, вы можете получить по телефонам: 

21-14-13, 21-35-34 
(Страховая компания «СКМ»), а также 

в круглосуточном «Колл-Центре», созданном 
Российским союзом автостраховщиков (РСА), 
телефон 8-800-200-22-02 (звонок бесплатный). 

От всей души 
Уважаемая редакция! 
Хочу через газету поздравить с 55-лети

ем генерального директора ОАО «ММК» 
Виктора Филипповича Рашникова. Желаю 
ему двух глобальных ценностей человека и 
руководителя: здоровья и дальнейшего со
вершенствования таланта крупного менед
жера. 

Я - простой работник без высшего обра
зования, начал трудиться давно, и мне есть 
с чем сравнивать. На фоне перестроечной 
разрухи, банкротства многих предприятий 
города и России наш комбинат работает ста
бильно, набирает обороты. Повышается 
заработная плата, улучшаются условия 
труда, во главу угла ставится человечес
кий фактор. Внедряется новейшее обору

д о в а н и е и совершенствуется социальная 
сфера. 

У меня не совсем крепкое здоровье, но 
свою работу я выполняю честно. Раз в год 
бываю на больничном листе, но ни разу ни 
один руководитель в этом меня не упрек
нул. А это говорит о человечности менедж
мента комбината. За производственными де
лами руководители видят человека со всеми 
его проблемами. Ваша, Виктор Филиппович, 
политика социального благополучия трудо
вого коллектива прослеживается на всех 
уровнях руководства. 

За годы работы в цехе мне пришлось об
щаться со многими руководителями. Быв
ший начальник цеха Сергей Чернусь, нынеш
ний - Анатолий Карпов, профсоюзный ли
дер прокатных цехов Евгений Мингазов -
все они яркие представители современного 
руководства, все - члены вашей команды. 
Как и Марина Шеметова, которая, совершен
но меня не зная, оказала помощь... 

На комбинате сейчас наведен порядок, дис
циплина на высоте. Люди приходят на рабо
ту с хорошим настроем на труд. У нас начи
нает действовать японское правило: как ты 
относишься к фирме, так и фирма к тебе. 

Уважаемый Виктор Филиппович! Еще раз 
примите мои искренние поздравления с юби
леем! 

А. УШАКОВ, 
рабочий. 

Молодость наша... 
Приятно читать на страницах «Магнито

горского металла» поздравления металлур
гам со всеми праздниками, особенно с Днем 
пожилого человека. Теплые и дружеские сло
ва сказали самые первые лища ОАО «ММК»: 
генеральный директор В. Рашников, предсе
датель профкома В. Близнюк, председатель 
совета ветеранов М. Тихоновский. Согрели 
сердце и цеховые поздравления. 

Выражаем огромную благодарность на
чальнику мартеновского цеха Н. Шакирову, 
председателю цехкома профсоюза Е. Нечае
ву и председателю совета ветеранов цеха 
Л. Недоспасовой за прекрасную организа
цию праздника. 

В. ЗАВАРЗИН, А. КУЗНЕЦОВ, 
С. ИСАЕВ и другие. 


